

LE BON SAMARITAIN

Comme à chaque rentrée scolaire, nous nous sommes donnés rendez-vous à l'église pour une célébration présidée par l'Abbé Flament. Celle-ci regroupait toutes les classes de l'Institut du Sacré Cœur de Binche.

Ensemble, nous désirions amener les enfants et le corps enseignant à réfléchir sur le thème « Qui est le prochain pour moi ? », à travers l'Évangile de « L'homme blessé » (Lc 10, 25-37). Pour y parvenir, nous avons débuté notre célébration par la dramatisation du chant : « Le cheval du bon Samaritain » (cd Parfums de vie).

Après la lecture de l'Évangile, Mr l'Abbé a invité l'école à une démarche particulière, visant à offrir plus d'attention à notre prochain. Chaque enfant et chaque enseignant ont, au préalable, décoré et personnalisé une pince à linge qui a été bénie après l'homélie.

De retour en classe, chaque élève prendra une pince dans la corbeille commune (la fréquence sera déterminée selon l'histoire de la classe) et s'engagera, durant toute la journée, à être plus proche du (de la) camarade « pioché(e) » en lui offrant un dessin, en partageant ses jeux à la récréation, en l'aidant dans ses travaux scolaires,...

Notre célébration s'est clôturée par un chant gestuel, très vivant : « Sur les routes de tous les jours » (cd Fleurir la fête), interpellant une dernière fois chacun à ouvrir son cœur et ses mains à l'autre, laissant ainsi l'Amour voir le jour.

Les responsables de la pastorale scolaire : Nathalie STIEVENART, Sonia MARINELLI, Marc-Henry GRAVY



